

Cuba, concluye seminario internacional sobre desarrollo local



La Habana, 6 oct (RHC) Un Seminario Internacional sobre Descentralización y Financiación al Desarrollo Local, concluyó este jueves en La Habana luego de 3 días de sesiones, con la participación de expertos de Ecuador, Italia, España, Bolivia, Suiza y Francia, quienes expusieron sus experiencias en ese terreno.

El evento contó con un panel especial titulado Cuba en contexto. Actualización del modelo económico y social, en el que analizaron los desafíos de la descentralización y la financiación para el desarrollo territorial, aspectos considerados relevantes en los debates.

Los participantes coincidieron en que no existe un modelo único de descentralización, sino que cada país debe llevarlo a cabo de acuerdo con sus condiciones y peculiaridades.

Otras consideraciones relacionadas con esos procesos remarcaron que estos tienen un importante peso económico y cultural, así como que deben ir acompañados de un sistema tributario amigable con las localidades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/107916-cuba-concluye-seminario-internacional-sobre-desarrollo-local>



Radio Habana Cuba